



### 学校が再開して、1ヶ月が過ぎます。

梅雨の季節、多くの田では田植えが終わり、夜になるとカエルの鳴き声が聞こえてきます。暑さも増し、夏の訪れを感じるこの頃です。学校再開から1ヶ月、子供達も6月初旬と比べると随分落ち着いて学校生活が送れるようになってきました。生活リズムを取り戻しつつあるのを感じています。特に1年生は新しい学校生活に慣れ、元気に勉強を頑張っています。7月末に授業参観を計画しておりますので、ぜひご参観ください。しかし、朝から調子が悪く、まだ眠そうにしている子もみられ、少し心配しております。

#### プール掃除～もうすぐ夏！～



6月16日、晴れわたる青空のもとでプール掃除を実施しました。1～3年生はプール周辺を、4年生は小プールの掃除を頑張りました。一番大変な25mプールを5、6年生が頑張ってくれられました。最初、入りたがらないようなプールが、最後は、すぐに水泳を始めたくるようになり綺麗になりました。

子供達のがんばりに拍手です。

#### 地震津波避難訓練



6月15日は地震津波避難訓練でした。地震が起こり、その後、津波が発生したことを想定しての訓練です。

「東日本大震災の釜石の奇跡」「寛政の大津波」の話の後、防災主任の浅嶋教諭から「お（おさない）か（かけない）し（しゃべらない）も（もどらない）」の話がありました。

将来起こるであろう災害に備えの訓練を生かしてほしいです。

#### 2年生がイモの苗を植えました



6月17日、横田先生、林田さん、平岡さんにご協力いただき、2年生がサツマイモの苗を植えました。子供達は植え方を聞いて植え始めたのですが、途中で不安になり再度植え方をたずねる子、自分でどんどん植える子など、様々でしたが、とても楽しそうでした。

次の日に雨が降ったので、いいタイミングのイモ植えでした。

**体温チェック表は**

いえでたいおんをはかり、チェックひょうにかき、先生のつえにおく

**べんきょうは**

つくえは1mいじょうはなす エアコンがついていてもくまのいれかえ

**学校生活は**

せつけんて30秒手あらい マスクをつける やすみじかんはかんき

**給食は**

①手洗い ②服装 ③黙って食べる ④離れて並ぶ  
給食4つのやくそくをまもる

**休み時間は**

そとからもどったらトイレにいったら  
せつけんて手あらい  
Toilet

**1m以上はなれて**

どうこうは1mはなれます  
あそびもできるだけ1mはなれる

#### 新型コロナウイルスに負けない「新しい学校生活」

新型コロナウイルス感染拡大予防のための取り組みをまとめた「新型コロナウイルスに負けない『新しい学校生活』」を作成しました。

各教室、特別教室、掲示板等の子供達がよく見る場所に掲示しています。常にこのことを意識して生活してほしいです。

- ◆ 体温チェック表
- ◆ 勉強時間
- ◆ 学校生活
- ◆ 給食時
- ◆ 休み時間
- ◆ 1m以上離れる

#### 夏休み期間のお知らせ

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休校により減少した学習機会を確保するため夏休み期間が次のとおりとなりましたので、お知らせします。

8月6日（木）～8月19日（水）

#### 7月の行事予定

- 6日 教育相談面談日
- 7日 フッ化物洗口  
メディアコントロール週間
- 14日 フッ化物洗口
- 15日 ALT
- 16日 学力充実タイム
- 27日 掃除徹底週間
- 30日 授業参観、学級懇談
- 31日 地区児童会